

Reitera Maduro que a pesar del bloqueo impuesto por EE.UU. su gobierno apuesta por el diálogo



Caracas, 7 ago (RHC) El Gobierno bolivariano apuesta hoy por el diálogo como vía para superar las diferencias políticas con la oposición de derecha y patrocinadores externos, a pesar de las recientes sanciones de Estados Unidos contra Venezuela, afirmó el presidente Nicolás Maduro.

En medio del recrudecimiento de las medidas coercitivas contra esta nación suramericana, Maduro reiteró su voluntad de llevar a cabo un diálogo con el Gobierno norteamericano y la oposición, destaca Prensa Latina.

Durante una entrevista, transmitida por Venezolana de Televisión, el primer mandatario recordó que en varias ocasiones se suspendieron las conversaciones porque los sectores de oposición se retiraron por órdenes directas de la Casa Blanca.

Pueden preguntar y proponer lo que quieran, podríamos avanzar con acuerdos parciales sobre temas económicos, para solicitar y exigir el levantamiento del bloqueo y las sanciones de Washington, puntualizó Maduro.

Pactos para ofrecer servicios sociales y atender a las personas, recalcó, para garantizar elecciones en la que todos podamos participar para renovar la legislatura.

El presidente venezolano reiteró su interés de platicar con su homólogo Donald Trump, pero siempre sobre la base del respeto y en igualdad de condiciones.

El canciller Jorge Arreaza declaró que las conversaciones continuarán, con el fin de llegar 'a un acuerdo de paz y no de guerra'.

Al referirse a las declaraciones del consejero de Seguridad Nacional de Estados Unidos, John Bolton, en torno al fin a las negociaciones, aseguró Arreaza que 'ahora más que nunca ese diálogo está vivo'.

Mientras, en las mesas de diálogo que se llevan a cabo en Barbados, el Gobierno bolivariano solicitó a la oposición venezolana llegar a un acuerdo, en el cual se respeten los resultados de los comicios parlamentarios que se realizarán en 2020, tal y como lo establece la Constitución.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/198295-reitera-maduro-que-a-pesar-del-bloqueo-impuesto-por-eeuu-su-gobierno-apuesta-por-el-dialogo>



Radio Habana Cuba